Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

La cafétéria de l'école C.-E.-Pouliot - Une des meilleures au Québec! -

Gaspé, le 16 octobre 2007 – À la suite d'un concours orchestré par le quotidien La Presse, un palmarès des seize meilleures cafétérias scolaires du Québec a été publié le 15 septembre dernier. Sous la gouverne des chefs Dany Boulay et Nancy Dunn, la cafétéria de l'école C.-E.-Pouliot de Gaspé s'est classée parmi les plus exceptionnelles et « savoureuses » du Québec.

Du savoir-faire

Les responsables de la cafétéria de l'école C.-E.-Pouliot ont instauré des menus « santé » en accord avec la politique alimentaire de la Commission scolaire mise en application à partir de l'été 2004. Ainsi, chaque jour, les plateaux de la cafétéria sont agrémentés de délicieux repas végétariens; des menus additionnels sont élaborés selon les arrivages et les saisons, puis les salades gagnent en popularité car le choix ne manque pas: les salades de couscous aux légumes, de thon à l'orange, de légumineuses au cumin et de crevettes ne sont que quelques-unes des salades préparées par les très appréciés cuisiniers. Tous les repas sont apprêtés sur place avec amour et respect des techniques culinaires, techniques que maîtrisent bien monsieur Boulay et madame Dunn ainsi que les membres de leur équipe puisque ces derniers ont tous été formés en cuisine d'établissement.

Depuis leur arrivée à la tête de la concession de la cafétéria en 2003, le nombre de repas servis chaque jour a considérablement augmenté; Dany Boulay, sa conjointe Nancy Dunn et leurs compagnons de travail servent plus de 400 repas tous les midis. Qui a dit que les jeunes n'aimaient pas manger « santé » ? Quand les plats sont bien préparés, avec des aliments variés, et que c'est bon au goût... il n'y a plus de questions à se poser.



Du savoir-être

Savoir cuisiner c'est une chose, mais savoir se présenter et avoir de la personnalité, du savoir-vivre, du respect pour les jeunes et être à l'écoute de leurs besoins en est une autre. Tous les jours, les membres de l'équipe de la cafétéria de l'école C.-E.-Pouliot portent fièrement, et avec le sourire, l'habit de cuisinier. Ils sont fiers du métier qu'ils exercent avec professionnalisme et ils ont à cœur le bien-être des personnes qu'ils nourrissent.

La Commission scolaire des Chic-Chocs tient à féliciter monsieur Boulay et madame Dunn ainsi que les membres de leur personnel pour toutes les nouveautés qu'ils ont apportées au service de restauration de l'école C.-E.-Pouliot mais aussi pour le professionnalisme dont ils font preuve depuis leurs premiers instants à la tête de cette cafétéria.

-30-

Photo:

Marie-Noëlle Dion

Source:

Marie-Noëlle Dion, agente d'information Téléphone: (418) 368-3499, poste 240 Site Internet: <u>www.cschic-chocs.net</u>